
平成２９年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

６月１２日、１３日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ １２日 
午前 

鈴木 正義 

１. コミュニティ・スクー

ルについて 
 
 

２. 女性消防職員について 

ア. 現在の活動について 
イ. 取り組みを進めている地域の状況について 
ウ. 今後の活動について 

 
ア. 県内、東濃地区内における女性消防職員の実態について 
イ. 女性消防職員を増加させる為の職場環境の整備について 
ウ. 男女共同参画白書への取り組みについて 

教育長 
〃 
〃 
 

消防長 
〃 
〃 

２ 
１２日 
午前 

後藤 久男 

１. 新公立病院改革プラン

について 
 
 
 
 

２. 学校給食センターにつ

いて 

ア. 土岐市病院事業改革プラン策定委員会報告書について 
（現状の病院機能、経営形態の課題認識について） 

 
イ. 専門委員会のメンバー及び開催について 

 
 

ア. 学校給食センター蒸気配管設備改修事業について 
 

イ. 学校給食センター調理業務の民間委託について 

市長、総合 
病院院長及び 

関係部長 
市長、副市長 
及び関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

教育長及び 
関係部長 

３ 
１２日 
午前 

西尾 隆久 

１. 家庭ごみ有料化につい

て 
 
 
 
 
 
 

２. イオンモールの開店に

ついて 

ア. 平成２８年１２月定例会議決後の市民の反応は 
 

イ. 住民説明会の予定は 
ウ. 学校教育でのごみ減量化、再資源化の教育は 
エ. （提案）住民説明会で改めてごみの分別についての説明を 

 
オ. （提案）ごみの収集日の変更 

 
ア. 地元業者の専門店街の出店は可能か 

 
イ. 陶磁器のモニュメントの設置 

市長及び 
関係部長 

〃 
教育長 

市長、副市長 
及び関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

４ 
１２日 
午後 

山内 房壽 

１. 土岐口開発について ア. 「土岐口開発推進係」について 
 

イ. 事業費について 
ウ. 財産区の負担分について 
エ. 事業費の負担と貸付金について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 

５ 
１２日 
午後 

和田 悦子 

１. 学校給食センターの民

間委託について 
 
 
 
 
 
 
 

２. 学校教育の充実につい

て 

ア. Ｈ３０年４月に学校給食センターの調理業務の民間委託実

施に向けて準備をされています。学校給食は「学校給食法」

で教育と位置づけされており、食育の推進を図ること等を

目的としている。民間委託は、「学校給食法」の本旨が反映

されるのか、安全は担保されるのか、疑問が残ります。先

進事例として、コスト削減ができ、人材育成にも関与でき

るとして、非営利法人への委託を実践しているところがあ

ります。これを参考に再検討されることを提案いたします。 
 

ア. ＮＩＥの取り組みについてお聞きします。昨今、若者の間

ではスマホのアプリで情報収集しており、新聞離れが進ん

でいる。子どものうちに新聞に親しむ習慣をつけるための

施策として、期間限定・条件付きで「子ども新聞」の購読

料の補助を提案する。 

市長及び 
教育長 

 
 
 
 
 
 
 

市長及び 
教育長 



 
 

 
 
 
 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ 
１２日 
午後 

北谷 峰二 

１. 新庁舎建設について 
 

２. 土岐市立総合病院空き

病棟について 
 

３. 土岐市立総合病院の今

後について 

ア. 新庁舎で使用するガスについて 
 

ア. 病後児、病児保育について 
イ. サービス付高齢者住宅について 

 
ア. 専門委員会について 
イ. 今後の土岐市立総合病院像について 

関係部長 
 

関係部長 
〃 
 

関係部長 
市長 

７ １２日 
午後 

小関 篤司 

１. 安心・安全な水道水の

安定供給について 
 
 

２. 土岐市の公共施設につ

いて 

ア. 土岐市の水道料金（一般家庭・大口利用者）の見直しにつ

いて 
イ. 公営企業会計について 

 
ア. 土岐市公共施設等総合管理計画について 

 
イ. 学校給食センター調理業務の民間委託について 
ウ. 土岐市立総合病院について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

８ 
１３日 
午前 

各務 和彦 

１. 「広報とき」の発行に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２. 住宅用簡易雨水貯溜タ

ンク設置導入効果につ

いて 

 行政情報の積極的な公開、市民へのわかりやすい情報提供に

努め、高度情報化に対応する体制を整備する（第六次土岐市総

合計画：情報共有の推進） 
ア. 月刊誌「らせる」掲載の市長リレーコラム：ときめきの  

ＴＯＫＩの情報発信についての現状と検証は 
イ. 広報アプリ「マチイロ」の導入についての検証と今後の利

用推進について 
ウ. 岐阜県内各市広報紙発行回数についての状況は 
エ. 土岐市の広報発行部数と配布委託料及び自治会への配布

手数料の状況は 
オ. 市政の情報共有の手段等のアンケートは、過去に実施をさ

れているのか 
カ. 「広報とき」の月１回の発行についての検討は 

 
ア. 近隣市の取り組み状況は 
イ. 環境対策（散水等による土中への浸透）としての市の導入

効果の検討及び取り組み状況について 
ウ. 環境面・防災面・経済面に於いて必要性が高いと思われる

が、市の今後の対応について（雨水活用等の情報発信等） 

 
 
 

関係部長 
 

〃 
 

〃 
〃 
 

〃 
 

〃 
 

関係部長 
〃 
 

〃 

９ 
１３日 
午前 

髙井由美子 

１. 発達障害支援法の改正

について 
 
 

２. 新オレンジプランにつ

いて 
 

３. 家庭ごみの分別等につ

いて 

ア. 法改正の内容のポイントや基本理念についてお伺いしま

す 
イ. 土岐市の現状と今後を伺います 

 
ア. 認知症の容態に応じた適時適切な医療介護等の提供につ

いて基本的な考え方を伺います 
 

ア. 家庭ごみの減量化推進のための取り組みを伺います 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

１０ 
１３日 
午前 

水石 玲子 

１. 食品ロス対策について 
 
 

２. 新婚世代にやさしい環

境づくり 
 

３. 就学援助について 

ア. 食品廃棄物の削減推進について 
 
 
ア. 婚姻届について 

 
 

ア. 「新入学児童生徒学用品費」について 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
教育長 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１１ １３日 
午前 

水野 哲男 
１. 濃南地域の学校教育に

ついて 
ア. 濃南小学校及び濃南中学校の児童・生徒数の増加策等につ

いて 
教育長 

１２ １３日 
午後 

渡邉 隆 

１. 市民の暮らしと民生委

員制度 
（福祉政策第一土岐市

で） 
 
２. 地域医療構想と市民の

居場所での「地域・自

宅での方策」 

ア. 市民が生活に困っていることに対応する民生委員制度と

市の取り組み 
イ. 土岐市での市民から民生委員への「繋ぎ」 

（行政での取り組みについて） 
 
ア. 医療改革構想策定と地域での受け入れ体制について 

市長、副市長 
及び関係部長 

〃 
 
 

市長、副市長 
及び関係部長 

１３ １３日 
午後 

小栗 恒雄 

１. 総合病院の対策につい

て 
 
 
 
 
 
 
２. 子どものリスク軽減の

取り組みについて 

ア. 土岐市立総合病院の耐震性について 
 

イ. 高架水槽やエレベーターなどの耐震性について 
ウ. ベッドの転倒や医療機器の破損などの対策について 
エ. たくさんの被災患者がおし寄せた場合の対応について 
オ. 総合病院准看護師の不祥事の起因と対応と具体的な再発

防止策について 
 

ア. 子どもの窒息死防止の取り組みについて 
 

イ. 子どもの交通事故防止の取り組みについて 
ウ. 声掛け事案への防犯の取り組みについて 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
 
 

教育長及び 
関係部長 

〃 
〃 


